
平成２８年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月３０日）

１－１

民進党・県民連合 ４８番 三 村 博 昭

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、任期後半の２年間の県政をどのような思いで運営

していくのか尋ねたい。

二 避難地域の再生について

１ 避難地域における住宅のリフォームにより発生する廃棄 生活環境部長 産業廃棄物課

物については、行政の責任で処分すべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

２ 県は、避難地域の再生に取り組む商工会等の支援にどの 商工労働部長 経 営 金 融 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 避難地域の住宅周辺の除草について、地元自治体に働き 避難地域復興局 避難地域復興課

掛ける必要があると思うが、県の考えを尋ねたい。 長

４ 住民帰還の促進に向け、市町村が進める生活環境の整備 〃 〃

を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 避難地域等における農業の再生について

(1) 県は、避難地域等における農業の再生をどのように図 農林水産部長 農 林 企 画 課

っていくのか尋ねたい。

(2) 県は、避難地域等の農業の再生に取り組む農協をどの 〃 農 業 経 済 課

ように支援していくのか尋ねたい。

三 避難地域の県出先機関の再配置と機能充実について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

県は、双葉郡内の出先機関の所在地、組織機能及び人員等

執行体制をどのように考えているのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 本県の復興の進捗状況について 総 務 部 長 財 政 課

総合計画における１１の重点プロジェクト事業について、

今年度の予算の執行状況を尋ねたい。

五 復興関連施設の地域に果たす役割と有効活用について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、イノベーション・コースト構想による各拠点を有

効活用し、浜通り地域の復興・再生をどのように進めていく

のか尋ねたい。

六 健康をテーマとした県民運動について 〃 文 化 振 興 課

知事は、健康をテーマとしたチャレンジふくしま県民運動

をどのように推進していくのか尋ねたい。

七 ９月補正予算について

１ 市町村除染実施計画に基づく除染の進捗状況と県の取組 生活環境部長 除 染 対 策 課

について尋ねたい。

２ 原子力災害被災地域創業等支援事業は、企業の施設や設 商工労働部長 経 営 金 融 課

備、商業施設等の改修費用、運転資金等に充てることがで

きるのか、県の考え方を尋ねたい。

３ 県は、原子力被災１２市町村農業者支援事業をどのよう 農林水産部長 農 林 企 画 課

に構築し、支援していく考えなのか尋ねたい。

４ 特定廃棄物埋立処分事業地域振興交付金の交付先及び想 生活環境部長 中間貯蔵施設等

定する交付対象事業について尋ねたい。 対策室

５ ９月補正予算における土木部所管の公共事業費の減額に 土 木 部 長 土 木 企 画 課

ついて、県の考えを尋ねたい。



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 県税収入について 総 務 部 長 税 務 課

平成２８年度の県税収入の見通しについて尋ねたい。

九 職員の資質とモラールの向上について 〃 職 員 研 修 課

互いを思いやる職員気質の醸成と孤立防止に努め、職場の

一体感の向上を図るべきと思うが、県は職員の教育にどのよ

うに取り組むのか尋ねたい。

十 野生鳥獣の被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十一 道路の維持管理について 土 木 部 長 道 路 管 理 課

県は、道路の環境整備にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


